

# Tennisclub Bingen im Tenniscamp

## Vorbereitung auf die Verbandsrunde

BINGEN - 16 Kinder und fünf Trainer/Betreuer waren vor kurzem mehrere Tage zum Tenniscamp nach Bad Urach gefahren. Die Übernachtung erfolgte in der Jugendherberge Bad Urach. Nach der Ankunft am Freitag ging es in die Programme. Jeweils die Hälfte der Kinder/Jugendlichen wurde beim TC Bad Urach trainiert und die andere Hälfte hatte in der Stadt Bad Urach ein Bilderrätsel zu lösen. Dabei mussten die Kinder die Stadt Bad Urach, aber auch einige Daten über die Stadt erfragen. Dies kostete für manche Überwindung, fremde Leute anzusprechen. Danach wurde getauscht. Am Abend hatten die meisten Teilnehmer sich mit Fußball mit anderen Kindern der Jugendherberge beschäftigt.

Am Samstag erkundeten die Kinder die Entdeckerwelt in Bad Urach, die andere Hälfte trainierte. Im Training wurden die Teilnehmer vornehmlich auf die Verbandsrunde vorbereitet. Beim Abendprogramm war es für viele

in der Grillhütte der Jugendherberge ein erstes Erlebnis, Marshmallows zu grillen. Am Sonntag wurden die Übungen des Schüler-Tennisabzeichens abgelegt. Alle Kinder konnten die Bedingungen für das Abzeichen in Bronze/Silber/Gold erfüllen.

Für die meisten Teilnehmer war es das erste Mal, dass sie fast drei Tage von zu Hause weg waren. Eine neue Erfahrung in der Entwicklung der Kinder. Aber auch der Teamgeist und das sozia-

le Miteinander wurden gestärkt. Die Teilnehmer bekamen zur Erinnerung ein T-Shirt und eine Urkunde. Alle waren am Sonntagabend etwas erschöpft, aber es hat allen Spaß gemacht.

Dank gilt den Trainern Wolfgang Tritschler und Pascal Wiese sowie den Betreuern Eva Natter, Lucy Maibohm und Ralph Broschke. Ebenso den Sponsoren Hohenzollerische Landesbank Kreissparkasse Sigmaringen und Autohaus Bauschatz.



Teilnehmer Tenniscamp Bad Urach.

FOTO: TC BINGEN